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Слишком много полномочий
Должности главы 
и премьера Крыма разделят

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ Госсовета Крыма Владимир Константинов назвал уместной и эффек-
тивной схему управления субъектом федерации, при которой должности главы региона 
и председателя правительства разделены. Как заявил спикер, она необходима прежде 
всего для работы на двух фронтах — внешнеполитическом и внутреннем. Окончательное 
решение о новой схеме управления регионом будет принято в ближайшее время.

Физкультурная пауза
Ремонт спорткомплекса «Дружба» затянулся

КОНТРОЛЬ

 Сергей Винник, Симферополь

Срок сдачи спорткомплекса 
«Дружба» переносится еще ми-
нимум на год. Это подтвердила 
министр спорта Крыма Ольга 
Торубарова, заметив, что оста-
ется только надеяться на выпол-
нение арендатором своих обяза-
тельств. Но уверенности в том, 
что объект сдадут в 2020-м, 
тоже нет.

Арендатор не справился с за-
дачей реконструировать спорт-
комплекс за три года, как было 
предусмотрено договором, и 
сейчас он в удручающем состоя-
нии. В феврале 2017 года собст-
венник здания — Федерация не-
зависимых профсоюзов Крыма 
(ФНПК) — заключила договор 
аренды на девять лет с москов-
ской фирмой «Хорс». Арендатор 
взял обязательство капитально 
отремонтировать, а фактически 
реконструировать спортивно-
оздоровительный комплекс за 
250 миллионов рублей в течение 
трех лет. Планы были грандиоз-
ные: помимо восстановления 
обоих бассейнов и смежных по-
мещений, профсоюзы рассчиты-
вали получить два спортзала 

групповых программ и зал сайк-
ла (занятия на велотренажере).

Предусматривалась зона бок-
са и единоборств с профессио-
нальным рингом, а также спор-
тивный центр для 600 детей с 
игровой комнатой, тремя спорт-
залами и учебными классами, 
для занятий в секциях.

Ремонт шел ни шатко, ни вал-
ко, а с конца 2018 года вовсе 
остановился. У подрядчика хва-
тило сил лишь на то, чтобы 
обод рать здание до кирпичной 
кладки и заменить его остекле-
нение. В администрации комп-
лекса объясняют заминку фи-
нансовыми трудностями инвес-
тора. Ненамного лучше выгля-
дит сейчас и Дворец культуры 
профсоюзов (ДКП), составляю-
щий со спорткомплексом еди-
ное целое. Третий год здание 
удивляет прохожих грязно-ро-
зовым цветом стен. Начавшийся 
несколько лет назад ремонт фа-
сада до сих пор не завершен.

— Ремонтировать фасад зда-
ния мы начали с более сложной 
его части — с тыльной стороны. 
Однако после трагедии в Кеме-
рово все средства направили на 
пожарную безопасность. Также 
выполнили предписание проку-
ратуры о доступности для лю-
дей с ограниченными возмож-

ностями и сделали пандус, — 
рассказал директор ДКП Анд-
рей Тищенко. — В будущем году 
возобновим ремонт фасада со 
стороны, выходящей на пло-
щадь перед дворцом.

ДКП — хозрасчетная органи-
зация — и может тратить на со-
держание и ремонт здания толь-
ко то, что зарабатывает сама. А 
это в основном средства от сда-
чи помещений в аренду, прове-
дения праздников и фестива-
лей. На эти деньги отремонти-
ровали протекающую крышу, 
заменили полностью изношен-
ные водопроводные трубы, со-
держат и обновляют зимний 
сад, но скромных доходов для 
полноценного ремонта явно не-
достаточно.

После резонных вопросов о 
реконструкции в дирекции СК 
«Дружба» попросили передви-
нуть их еще на год.

— Директор Андрей Тищенко 
нас заверил, что реконструк-
ция комплекса будет заверше-
на и объект введут в эксплуата-
цию в декабре 2020 года, — сооб-
щила министр спорта Крыма 
Ольга Торубарова.

Около 50 фотографов из Крыма, Краснодарского края, Челябинской и Ростовской областей приняли участие в 
традиционном «Бархатном споттинге» в международном аэропорту Симферополь. Любители авиации в течение 
девяти часов фотографировали взлеты и посадки более 50 самолетов, а также самолеты у перронов. В их 
объективы попали Embraer, Bombardier, Airbus, Sukhoi Superjet 100 и Boeing. Споттеры снимали с нескольких точек 
у взлетно-посадочной полосы и перрона, чтобы запечатлеть самолеты с различных ракурсов.

ФОТОФАКТ

Четыре года не видел море

ПОДРОБНОСТИ

Бывший депутат Горсовета Се-
вастополя Владимир Галичий 
вернулся домой в результате об-
мена заключенными между Рос-
сией и Украиной. Приехав в го-
род, он возложил цветы к мемо-
риалу Героической обороны и 
освобож дения Севастополя 
1941-1942 годов.

— 22 сентября будет четыре 
года, как я не был дома. Утром 
первым делом схватил всех до-
машних и поехал на море, кото-
рое не видел так долго, — поде-
лился Владимир Галичий.

В 2015 году он поехал с женой 
в Закарпатье, а когда возвра-
щался назад, его задержали на 
пограничном пункте пропуска 
«Каланчак».

— Я вытолкнул жену за КПП с 
машиной и российским паспор-
том, — вспоминает экс-депутат. — 
Дальше приехали два офицера 
СБУ из Киева, посадили меня в 
машину и увезли. Дело в том, что 
так называемая «прокуратура 
АР Крым» опубликовала фами-
лии 75 севастопольских депута-
тов, которые участвовали в голо-
совании за вхождение нашего го-
рода в состав России, и запрети-
ла нам проезд через границу в 
любую сторону. Там есть не толь-

ко крымская прокуратура, там и 
крымская полиция создана, им 
делать нечего, вот и создают.

По словам Галичего, ему вме-
няли статью 111 УК Украины — 
госизмена. За четыре года су-
дебных разбирательств так и не 
вынесли приговор.

Он рассказал, что, находясь 
под арестом, перенес открытую 
операцию на сердце.

— Было несладко. Но к тем, кто 
политические, а не уголовники, 
надзиратели относились ува-
жительно, без физического воз-
действия. Знали, что мы из Кры-
ма, — рассказал он. — В СИЗО 
можно было смотреть телеви-
зор, но сами знаете, как там под-
ается информация. Мы только 
между строк пытались понять, 
что на самом деле происходит. К 
интернету доступа не было. За 
попытку позвонить по телефону 
я попал в карцер.

Владимир Галичий надеется, 
что у президента Украины Вла-
димира Зеленского получится 
наладить отношения с Россией.

Как сообщил депутат Госду-
мы РФ Дмитрий Белик, в рамках 
обмена заключенными домой 
вернутся еще четверо севасто-
польцев.

ЮЛИЯ КРЫМОВА, 
СЕВАСТОПОЛЬ

Владимир Галичий: За попытку позвонить по телефону я попал в карцер.

Есть земля — плати налог

КОШЕЛЕК

В Крыму возросло число пла-
тельщиков земельного налога. 
Уведомления уже получили 290 
тысяч собственников участков.

Как рассказали в управлении 
ФНС России по РК, плательщи-
ков стало в 1,8 раза больше, чем 
в прошлом году. Существенно 
выросло и количество объектов, 
за которые придется раскоше-
литься: уведомления выписаны 
на 366 тысяч земельных участ-
ков (рост в 2,3 раза).

Перечислить деньги собствен-
ники обязаны до 2 декабря 2019 
года, потом начнет начисляться 
пеня. Авторизированные пользо-
ватели могут это сделать через 
«Личный кабинет налогопла-
тельщика», с помощью сервиса 
«Заплати налоги» на сайте ФНС 

России или в отделениях банков. 
Налог исчисляется на основании 
сведений о праве собственности 
или наследства, представленных 
Госкомрегистром РК. Расчет про-
изводится в зависимости от нор-
мативной цены земли.

Напомним, земельный налог 
в российском Крыму начали на-
числять физлицам в прошлом 
году за предыдущий. Тогда уве-
домления на сумму 613,1 мил-
лиона рублей получили более 
150 тысяч человек. В бюджет по-
ступило 605,3 миллиона.
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По словам министра, власти уже пять лет просят о передаче объекта из 
собственности Федерации независимых профсоюзов Крыма в респу-
бликанскую, но безрезультатно. Так может властям республики пора 
поставить вопрос о национализации объекта? Тем более, что такой 
опыт уже есть. ДКП и спорткомплекс «Дружба» строились за бюджет-
ные средства как подарок городу к его 200-летию не для того, чтобы те-
перь их потерять из-за чьих-то коммерческих интересов или амбиций. 
Сейчас у Крыма есть возможность включить их ремонт и реконструк-
цию в ФЦП развития республики, но такой шанс не будет вечным. Пока 
же, учитывая объем работ, есть большие сомнения, что мы увидим отре-
монтированной спортивную арену и через год.

КОНТАКТЫ

ФНС России по РК:
Симферополь, ул. А. Невского, 29.
Горячая линия: (3652) 548-045
Сайт: www.nalog.ru/rn91

Ремонт шел ни шатко, ни валко, 
а с конца 2018 года вовсе остановился
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